
Anfragen:  
 
von AM Marx: betr. Pappeln in Herseler Rheinaue.  
Warum wurden die Pappeln gefällt? Werden Ersatzbäume gepflanzt? 
Antwort: Das Wasserschifffahrtsamt hat die Pappeln gefällt, um die Verkehrssicherheit 
herzustellen und hat 27 Saalweiden als Ersatzbäume an Leinpfad und Auenweg gepflanzt.  
 
von AM Klein: betr. Fahrradtour „Grünes C“ 
Findet die Fahrradtour „Grünes C“ statt? 
Antwort: Die Fahrradtour findet statt und soll noch vor den Sommerferien durchgeführt werden.  
 
von AV Dr. Kuhn: betr. Schulwald Waldorf – Schulprojekt “Wir schützen unseren Bach“ 
Warum erfolgte ein Anschreiben vom BM mit Regeln und Verboten zum Betreten des 
Schulwaldes an die Nikolausschule und die drei angegliederten Kindertagesstätten, obwohl für 
dieses Projekt gerade ein Umweltpreis vergeben wurde?  
Antwort: Es handelt sich bei dem Schulwald um ein ausgewiesenes Naturschutzgebiet. Die  
Bestimmungen zur Betretung sind im Landschafttsplan Nr. 2 von 1996 /RSK (ULB) aufgeführt. 
Auf Veranlassung der ULB und aufgrund möglicher Gefahren bei Nichtbeachtung, wurde die 
Nikolausschule und die angegliederten Kitas entsprechend informiert und es erfolgte die 
Aufstellung von zwei Informationsschildern. 
Bitte von AV Dr. Kuhn:  Verwaltung möge sich mit Nikolausschule und Kitas zwecks Beratung in 
Verbindung setzen.  
 
von AV Dr. Kuhn: betr. Erweiterung Naturschutzgebiet Roisdorfer Hufebahn  
Es wird geprüft, ob eine Erweiterung des Naturschutzgebietes in dem Bereich der Roisdorfer 
Hufebahn möglich ist, dort wo die Ansiedlung des Reiterhofs „Heinmöller“ geplant ist.  Hierzu 
sollte eine Sondersitzung erfolgen – möglichst vor der Sommerpause.  
 


